

ホームエックス創立40周年

大村知事ら
200人
人が祝う

豊田拠点に多業態展開

廃棄物処理、ビル管理「エックス」（錦町、社員1
業地場最大手の「ホームエックス」（錦町、社員1
200人、餅原幹也社長）

長）が今年2月21日、会
社創立40周年を迎えた。

10日、名鉄トヨタホテル
(喜多町)で周年記念パーテイ
ーがあり、大村秀章
知事や古本伸一郎・八木
哲也衆院議員をはじめ取
引業者など約200人が
同社の節目を祝った。

ホームエックスは餅原正
和会長がトヨタ自動車勤
務を経て、1975年に
前身の豊栄クリーナーを
設立したのが始まり。95
年、現行名に社名変更し
た。一般廃棄物処理事業
から警備、人材派遣、下
水道維持管理業など業務
を拡大し、04年5月に幹
部氏が社長に就任した。
その後、公共施設の指定
管理者（豊田市高岡公園

体育館、みよし市文化セ
ンター・サンアートなど、回収したてんぷら
油から精製したバイオディ
ーゼル燃料の利用、イベ
ント企画の新会社設立、
飲食事業（プロント3店
舗、カレーのチャンピオン）、タイ・バンコクへ
の駐在員事務所の開設など精力的に展開している。
式典で餅原社長は「リ
ーマン・ショックや東日本大震災を経て、50年、
100年継続できる企業を目指し、理念を超えた
たくましい企業への思い

す意味でも快適サービス
のファーストコールカン
パニーを目指したい」と
と」を演題に基調講演。
企業をエネルギーや酸素
を送り届ける「動脈系」
と老廃物を吸収し浄化す
る「静脈系」とに分け、
ホームエックスを静脈系に

問の清水哲太氏が「ホー
ムエックスに期待するこ
と」を演題に基調講演。
企業をエネルギーや酸素
を送り届ける「動脈系」
と老廃物を吸収し浄化す
る「静脈系」とに分け、
問の清水哲太氏が「ホー
ムエックスを静脈系に

定義し、企業論やトップ
のあるべき姿について熱
弁を奮った。「ムダを省き合理化や生
産性のアップが図りにくい体質」と指摘。トヨタ
出身らしくグループ内で徹底する「トップの強い
意思」が、誰もができる『多機能
化』が次の時代には必要不可欠」と強調した。

でも共通項を見出す『平
準化』のレベルを上げ、
誰もができる『多機能
化』が次の時代には必要
不可欠』と強調した。

【後藤真二】



創立40周年を迎えたホームエックスの餅原正和会長（左から2番目）と幹也社長（右から2番目）=10日夜、名鉄トヨタホテル（3番目）